




 50 Jahre
KUNSTLERHAUS
Schaddelmühle

Kulturförderverein Schaddelmühle e.V.
 Zur Schaddelmühle 5, 04668 Grimma
 OT Großbothen
kh@schaddelmuehle.org www.schaddelmuehle.org





1990
Der Kulturförderverein Schaddelmühle e.V. wird von engagierten Freunden und Freundinnen gegründet. Frank Brinkmann führt die Idee mit dem Verein zum Künstlerhaus Schaddelmühle weiter bis in die Gegenwart.



1995



Der Kulturförderverein Schaddelmühle e.V. organisiert und strukturiert aktuell kreative Arbeit in vielen künstlerischen Bereichen.

2024

Das Künstlerhaus ist heute der Ort für Kunstkeramik, schöpferischen Austausch und konzentriertes Arbeiten.

1974

Gründung des Kollegiums Bildender Künstler Schaddelmühle durch Astrid Dannegger, Horst Skorupa, Sigrid Huss, Regina Junge, Monika Schneider; es folgt der erste Umbau der Schaddelmühle zum Atelierhaus. Später werden Dirk Fischer und Frank Brinkmann Mitglieder im Kollegium.

1989



2020



Der Verein präsentiert das Geoportal "Erden der Keramik" in Schaddel, die geologischen Besonderheiten der Region lassen sich hier besonders gut nachvollziehen.

2002
2013

Zwei große Fluten erfordern Grundsanierungen, enormes Durchhalten und Improvisieren. Zahlreiche Helfer stehen der Schaddelmühle zur Seite!



DDR